

VITRINA EMPRESARIAL

Chevrolet y Securitas: una alianza que potencia la seguridad del futuro

General Motors, a través de su Concesionario Salfa hizo entrega de 16 camionetas multipropósito para desempeñar tareas de seguridad empresarial.

El equipo de Ventas Corporativas y Flotas de General Motors, en conjunto con Salfa, un importante actor de la red de concesionarios Chevrolet, realizaron la entrega de una flota de 16 pickups, compuesta por 9 unidades Colorado Worktruck AT y 7 unidades Montana AT a Securitas, empresa líder mundial en servicios inteligentes de seguridad.

Anabel Solano, Gerente de Flotas General Motors Chile comentó que "esta actividad se realizó en el marco del compromiso Chevrolet, por entregar un servicio integral a sus clientes, donde la venta y entrega de las unidades es solo el inicio del camino donde se une el cliente, Chevrolet y una de las redes de concesionarios con mayor cobertura del país."

Desde Securitas, se destaca esta operación, como una inversión estratégica en una flota propia que responde al compromiso con la excelencia operacional y una gestión financiera responsable, destinada a los equipos en terreno, optimizando

la eficiencia y garantizando la continuidad de nuestros servicios a largo plazo.

Esta alianza no se podría haber concretado sin la participación clave del Concesionario Salfa, que realizó la entrega de las unidades en las Oficinas de Securitas. Donde también se realizó una capacitación a los operadores de los vehículos, con el fin de obtener el máximo provecho de la tecnología y conectividad que ofrecen estas unidades.

Durante el evento, Francisco Merani, Country Manager de Securitas en Chile aseguró que "en un nuevo paso hacia la transformación de nuestras operaciones locales, hemos incorporado una moderna flota de vehículos Chevrolet equipados con la avanzada tecnología OnStar, que proporciona asistencia en ruta, detección automática de accidentes, localización y gestión de emergencias. OnStar se convierte en un aliado estratégico para proteger lo que más importa: nuestras personas."

Merani también comentó que "esta alianza estratégica refuerza el liderazgo de Securitas como proveedor integral de soluciones de seguridad, donde la tecnología y las personas trabajan en



conjunto para proteger a sus clientes".

Con este acuerdo, la gerencia comercial y de flotas de Chevrolet refuerzan su compromiso con el sector empresarial, ofreciendo soluciones de movilidad que se ajustan a las necesidades específicas de cada rubro.

La Nueva Chevrolet Colorado es considerada como una camioneta ejecutiva de altas presta-

ciones, destacando su conectividad, potencia y excelente experiencia de manejo. Equipada con un motor Duramax diésel 2.8 Turbo, con 204 HP y 510 Nm de Torque y con variante de transmisión mecánica y automática, se posiciona como la camioneta de mejores prestaciones en el segmento de las camionetas de trabajo. Para un mayor confort, viene equipada con sistema Keyless con botón de encendido y una pantalla central de 11", siendo la mayor en su categoría, además de conexión inalámbrica para Apple Carplay y Android Auto, permitiendo a sus usuarios una alta experiencia en conectividad. En cuanto a la versión AT (adquirida por Securitas), viene con sistema OnStar, tecnología que salva vidas, además de proteger la inversión de los clientes, permitiendo seguimiento y apoyo en el uso de las unidades. Dentro de los sistemas de apoyo a la conducción, se destaca el control de descenso, el cual permite una operación más segura, en los terrenos más complicados.



Nueva Chevrolet Colorado